

## Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

In der vergangenen Woche wurde das Grundgerüst der Pfosten-Riegelfassade im Erd- und Obergeschoss montiert. Provisorisch wurde das Gewerk mit einer Bauplane abgedeckt um den Witterungseinflüssen entgegenzuwirken.



*Die Holzkonstruktion ist gut erkennbar. Die Pfosten-Riegelfassade bringt schon jetzt viel Tageslicht in das Gebäudeinnere. Die späteren Fenstereinteilungen sind gut sichtbar.*

Im Erdgeschoss sind derzeit die Stuckateure im Einsatz. Erste Wände sind schon verputzt und die entsprechenden Eckschienen gesetzt.



*Die ersten Wände in den späteren Gruppenräumen sind schon fertiggestellt. Die Putzflächen sind gut zu sehen und enden kurz unterhalb der abgehängten Decke.*

Schon in den vergangenen Wochen wurde die Pfosten-Riegelfassade am Eingangsbereich der Vereinsräume fertiggestellt. Der Windfang und die Eingangstüren wurden eingebaut und anschließend mit entsprechender Verglasung versehen.



*Der Eingangsbereich zu den zukünftigen Vereinsräumen lässt sich schon gut erahnen. Nach Fertigstellung ist auch dort der barrierefreie Zugang möglich.*

SB